



## TecNM campus de Álvaro Obregón

### ESCUELA ODS MÉXICO

Videoconferencia "Los retos que presenta la Agenda 2030 a partir de la contingencia sanitaria" Día 2.

ESCUELA ODS MÉXICO  
3ª EDICIÓN ESCUELA ODS

MTRA. GEMMA SANTANA  
Directora General de la Agenda 2030 en la Oficina de la Presidencia de la República.

Moderador:  
KARLA NATHALI HUERTA  
Se transmitirá a través de:  
LIVE

**DÍA 2:**  
México hacia el cumplimiento de la Agenda 2030

**23 DE FEBRERO**  
**11:00 AM**  
Hora centro de México

f ESCUELA ODS MÉXICO  
@escuelaodsmx  
escuelaodsmx@gmail.com

#NODEJARANADIEATRÁS

Logos de patrocinadores: UNAM, SEP, CONADEP, EDOAEX, NICIA, ACCIÓN, etc.

**Ciudad de México, 23 de febrero del 2021. ITAO/DCD.** Estudiantes del TecNM campus Álvaro Obregón (ITAO) asisten a la primera conferencia de la tercera edición de la Escuela ODS: "Los retos que presenta la Agenda 2030 a partir de la contingencia sanitaria" Día 2 presentada por la Mtra. Gemma Santana ex-Directora General de la Agenda 2030 en la oficina de la Presidencia de la Republica.

La Moderadora Nathali Huerta dio la bienvenida al Día 2 de la Escuela ODS en donde la Mtra. Gemma Santana, ex-Directora General de la Agenda 2030 de la oficina de la Presidencia de la Republica, experta en emprendimiento social, desarrollo sustentable, economía sostenible y Derechos Humanos, estuvo encargada de la ponencia de la sesión.

La ponente hablo sobre la gobernanza y leyes de planeación en todos los niveles del Gobierno de México. La estrategia para la implementación de la Agenda 2030, consiste en una visión urgente de una visión conjunta y no excluyente de los problemas a los que se está enfrentando el gobierno de México y la importancia de que los tres niveles de gobierno se enfoquen en presentar soluciones. Considerando el cumplimiento de las Metas, indicadores y las rutas de trabajo para lograr los objetivos de la agenda.



## TecNM campus de Álvaro Obregón

La Mtra. Santana, enfatizó que la atención de la Agenda 2030 es considerada como una cuestión de voluntad y es necesario dar un ejemplo urgente en México y el mundo de que podemos trabajar juntos por el desarrollo sostenible.

Vuelve a ver la transmisión en el siguiente enlace: <https://n9.cl/yygxm>

